

学校だより

第5号

椎の木



令和元年

5月10日発行

流山市立東部中学校

校外学習を目の前にして

1年生は5月13日に清水公園での校外学習、2年生は5月17日から19日まで南会津方面への林間学園、3年生は5月22日から24日まで奈良・京都方面への修学旅行が実施されるなど、5月は校外学習目白押しです。それぞれ、学年の発達段階が異なりますので、校外学習のねらいは異なりますが、共通のねらいは、教師と生徒との信頼関係を育てる。生徒相互の信頼関係をより太いものに育てる。というところが土台にあります。生徒自身の手で計画をし、創り上げる校外学習、多くの時間と労力が必要になります。教師も生徒に寄り添いながら、一緒に行事を創り上げる中で、生徒の良さを賞賛していきたいと思ひます。また、生徒自身も仲間と協力するなかで、課題を解決していく人間関係調整能力を身につけてほしいと願っています。

1年生は飯ごう炊さんや水上アスレチックなどみんなで協力して楽しむことを第1に、2年生はみんなが感動するキャンプファイヤーをつくることと南会津の方々のところへ民泊をし、さまざまな体験をすることで人と人との触れあいの温かさを肌で感じることをねらいに、3年生は、古都の文化に触れるとともに、日本文化の探求がねらいとなります。

この大きな行事を通して、生徒相互、生徒と教師の信頼関係をより太いものに育てると共に、人として大きく成長してくれることを願っています。

1年生 清水公園校外学習

スローガン 新しい自分を見つける ～臨機応変に対応し、絆を深めよう～

<行程>

南柏駅集合…清水公園…飯ごう炊さん（カレーライス）

…水上アスレチック…閉校式…清水公園駅…南柏駅…解散



2年生 南会津方面林間学園

スローガン 結 ～団結しクラスの絆を深めよう～

<行程>

1日目 学校出発…南会津町ホテル着…高倉山登山…キャンプファイヤー

2日目 ホテル出発…小グループに分かれ農村体験（民泊）

3日目 高杖にて各学級ごとに体験学習…学校着解散



3年生 奈良・京都修学旅行

スローガン 自立～けじめのある行動をし、”楽しい”を自分たちの手で創り上げよう～

<行程>

1日目 南柏…東京…奈良…奈良方面班別行動…大阪のホテルに集合

2日目 大阪ホテル…班別京都自由行動（古都の文化の探究学習）…能体験

3日目 大阪ホテル…京都学級別行動…京都…東京…南柏…解散



『各学年の生徒の声』

1年1組 関川 諒さん…入学後初めての行事「校外学習」公共の交通機関の電車移動など緊張もあるが、新しい友達と絆を深めながら中学生としての自覚を持ち、新しい自分を発見できるように行動したいと思ひます。

1年2組 松浦 穂香さん…私は校外学習の学年目標である「臨機応変に対応する」ということを達成させます。行程が予定通り進まないこともあるかもしれませんが、そこで臨機応変に対応し、協力し合って行事を進めることができれば、絆も深めることができます。そんなたくさん学べる校外学習にしたいです。

1年3組 大塚 颯斗さん…僕はこの校外学習で思うことがあります。中学生として自覚ある行動をすることです。この校外学習を全員の手で成功させたいです。

1年4組 前田 紗友美さん…校外学習は準備にどれぐらいがんばれるかで想い出の深さが変わると思ひます。だからこそ、校外学習の目標の達成のためにがんばることと、自分の想い出にのこるようになんががんばることが大切であると思ひます。

1年5組 古谷 秀磨さん…校外学習を成功させるためには、東部中生としての自覚を持って行動する。その上で学年目標にもある「友達との絆を深める」を達成し、1年生として想い出深い行事なるようになんががんばりたい。

1年6組 山垣 文音さん…校外学習は名前の通り、学校の外で行う行事であり、遊びではありません。私も精一杯みなさんを引っ張っていくので、みなさんも学級委員の指示をよく聞いて行動できるようにお願いします。

2年1組 遠藤 颯太さん…僕はキャンプファイヤーで火の神として林間で大切な役割を持ちましたが、キャンプファイヤーだけでなく、林間学園全体が学校生活の延長上にあるということをお忘れずにルールやマナーなどを守り、充実した林間学園にしたいと思ひます。

2年2組 星野 希勇さん…僕は林間学園をすばらしい想い出にしたいので、キャンプファイヤーの火の精に立候補しました。楽しく想い出に残る林間学園にするには全員で協力し合い、自分たちの手で創り上げていかなければなりません。林間学園を大成功させる力になれるようになんががんばります。

2年3組 荻原 ノエルさん…僕はキャンプファイヤーを成功させてクラスの団結力、クラスの絆、クラスの雰囲気をよりよいものにしたいです。クラス全員がどのクラスにも負けないように大きな声を出して学級の誓いをがんばります。

2年4組 地主園 琉正さん…林間学園まであと少しになりました。短い期間しかありませんが、みんなと力を合わせがんばります。4組の火の精としての自覚を持ち、練習に精一杯取り組み、感動的な想い出に残るキャンプファイヤーをつくりたいです。

2年5組 番 一男さん…火の精としてひとつひとつの動きをまちがえないように覚え、大きな声で学級の誓いなど、よびかけをがんばります。林間学園のメインであるキャンプファイヤーが成功できるようにがんばります。

3年1組 伊藤 陽紀さん…この仲間達と行く最後の旅行行事である修学旅行まであと少しです。本物の『楽しみ』を味わうために、今の学年の課題を見つけ、改善するために行動に移していきましょう。

3年2組 星 航太さん…今の学年の生活はけじめがつけられていないので、修学旅行を成功させるために、しっかりとけじめをつけられるようにしたいです。また、そのために自分たちで呼びかけていきたいです。

3年3組 石塚 陽翔さん…修学旅行はみんなの協力があるからこそ成功すると思ひます。ですから「リーダーの指示がなくてもひとりひとり動ける」そんな修学旅行になんがしたいと思ひます。がんばります。

3年4組 成海 美珠さん…私たちは3年生全員が時間を守り、自ら考えて行動し、けじめのある修学旅行にしたいです。3年生で”楽しい”修学旅行を創り上げ、自立できるように実行委員としてみんなを引っ張ります。

3年5組 高橋 花さん…私は実行委員として、毎日の生活を含め、修学旅行中も周りをまとめ、本番はみんなが楽しく、悔いの残らないような最高の修学旅行を創り上げられるようになんががんばっていきます。

3年6組 大鷲 泰生さん…私は修学旅行をとにかく楽しいものにしたいと思ひています。しかし、そのためにはルールをしっかりと守ることが必要だと思ひるので、みんなも協力をお願いします。

『課外教育活動後援会割員会長より』

課外教育活動の募金額が昨年度より大幅に減収になり、運営が厳しい状況です。保護者の方地域の方でご賛同いただける方はご協力をお願いします。一口1,500円です。また、この資金は各部活動等の支援に使わせていただきます。ご協力をお願いします。（学校窓口池田教頭）